Lundi 28 avril les travaux ont débuté au Jardin de vie du Collège de Bois-de-Boulogne. Comme le confirment les photos prises durant la semaine, les travaux vont bon train. Heureusement, cet événement vient rappeler qu'il y aura un printemps. Jusqu'à maintenant, vingt étudiants et cinq employés se partageront des parcelles. Des semis intérieurs ont été démarrés vers le début du mois de mars dans la cafétéria. Cette action a permis de donner une bonne visibilité au projet du jardin en plus de verdir un endroit très fréquenté.



Rappelons que le projet du jardin poursuit les objectifs suivants :

- Améliorer le bien-être du personnel et des étudiants
- Sensibiliser la communauté du collège à :
 - l'importance de réduire les gaz à effet de serre en favorisant les produits locaux qui nécessitent moins de transport

- combattre les îlots de chaleur en verdissant les villes
- o l'importance de préserver l'environnement pour s'alimenter
- Offrir des activités pédagogiques innovantes aux étudiants et aux enfants des camps de jour
- Améliorer le sentiment d'appartenance du personnel et des étudiants.

Pour atteindre ces buts, le collège a retenu les services d'un architecte – paysagiste qui a élaboré des plans originaux qui permettront à ceux et celles qui ne jardinent pas de profiter d'un endroit agréable durant leurs pauses.

Rappelons que ce projet est relié à celui d'avoir deux ruches et de cultiver un verger comptant quinze arbres et arbustes fruitiers dès l'été 2014. Pour ces projets, le collège sera supporté par un apiculteur d'expérience, par Ville en vert et par l'Éco-quartier Ahuntsic - Cartierville.

De plus, une alliance avec l'Université de Concordia nous permettra de cultiver des semences ancestrales. Les étudiants sont très motivés par cette expérience. Finalement, ajoutons qu'une excellente collaboration avec le Collège Saint-Laurent permet des échanges enrichissants entre les étudiants des deux établissements.

Les actions à venir sont évidemment de cultiver les parcelles; ce qui ne sera pas facile compte tenu du sol argileux. Ensuite, des activités éducatives seront organisées avec le camp de jour du collège. Dans un premier temps, ces activités viseront à sensibiliser les enfants au jardinage et à l'importance des abeilles.